



Orden del Ministerio de Fomento, publicada en le BOE de hoy

El aeropuerto cambia su nombre y pasa a llamarse Aeropuerto de Alicante-Elche

- **Con la inclusión de la ciudad de Elche en la nueva denominación, Aena Aeropuertos atiende la demanda del municipio en el que se encuentra la instalación**

12 de julio de 2013

El Aeropuerto de Alicante cambia desde hoy su denominación y pasa a llamarse Aeropuerto de Alicante-Elche, “con el objeto de incluir en su denominación a la ciudad de Elche, dado que dicha instalación se encuentra en su término municipal”, según recoge el Boletín Oficial del Estado (BOE) de hoy, en la Orden FOM/1316/2013, de 12 de julio.

Con la modificación de la denominación oficial del hasta ahora Aeropuerto de Alicante, Aena Aeropuertos atiende una demanda de la ciudad alicantina que contribuirá a la proyección de esa ciudad en el exterior, continuando así el modelo de otros aeropuertos europeos que incluyen en el nombre de la infraestructura aeroportuaria el de la ciudad que la acoge.

Se trata de una solicitud de la alcaldesa del Ayuntamiento de Elche del pasado 2 de octubre de 2012. Además, el cambio se recoge después de que la Alcaldía suscribiera atender los gastos derivados del cambio de la denominación mediante un convenio con Aena Aeropuertos.